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REQUERIMENTO Nº 91/2019 
 
 

“Requer informações sobre 
recapeamento nas vias 
públicas do Bairro Parque 
Planalto, neste município.”  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

CONSIDERANDO que, este vereador tem sido procurado por 
diversos moradores e comerciantes em vários pontos do Bairro Parque 
Planalto, relatando transtornos com a péssima malha asfáltica, e com período 
de chuvas este problema tem aumentado; 

 
CONSIDERANDO que, em visita “in loco” pudermos verificar a real 

situação do bairro, aonde vimos que, não se trata de um ponto específico, mas 
sim, da maioria das vias, com muitas deteriorações e buracos no asfalto;  

 
CONSIDERANDO que, uma via pavimentada adequadamente traz 

benefícios aos pedestres e motoristas, evitando acidentes e avarias em 
veículos; 

 
CONSIDERANDO ainda que, algumas vias são trajetos de 

transporte público coletivo e que também estão em péssimas condições;  
 

CONSIDERANDO que é dever e obrigação do vereador fiscalizar os 
órgãos públicos municipais; 

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 

1) Existe projeto para recapeamento das vias do Bairro Parque 
Planalto? 

 



      Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
 

            “Palácio 15 de Junho” 
 

 
 
 

2)  Caso positivo, há possibilidade de recapeamento total das vias 
mais danificadas? Quais vias seriam contempladas? Há previsão para a 
execução? Caso negativo, justifique. 
 

3) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 
assunto.  

 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de Janeiro de 2.019. 
 
 
 
 

Marcos Antonio Rosado Marçal 
Marcos Rosado 

-vereador- 

        
 
 
 


